

anterior y la aprobación de algunas cuentas de la compañía del gas, referentes al alumbrado público, levantándose la sesión a las 7 en punto.

\* \* \*

En esta cuestión comprendimos que la Comisión de Consumos no merece la confianza de los demás concejales del Ayuntamiento y en este caso, la verdad, desempeña un triste papel.

## LOCALES

**La Comisión de Madrid.**—El viernes en el tren correo de las tres de la tarde llegaron en esta, los individuos que formaban la Comisión que fué a Madrid, acompañados algunos, de sus señoras esposas.

Fueron a la estación a recibirles una Comisión de concejales, amigos y familias de los interesados.

Dicha Comisión, que como saben nuestros lectores marchó a Madrid para gestionar la pronta realización del puente sobre la riera del Congost en la carretera de Barcelona a Ribas, ha llegado muy bien impresionada y contentísima por las atenciones de que ha sido objeto en la villa y Corte, por parte del ministro del ramo y por el director general de Obras públicas Sr. Fernandez Latorre, en especial.

El resultado de momento no ha podido ser más satisfactorio, pues que en breve se harán los trabajos preliminares por los ingenieros del Estado, hallándose ya depositada en Barcelona la cantidad necesaria para empezar dichos trabajos y el orden dada al Director regional que se hagan cuanto antes.

Felicitemos cordialmente a la citada Comisión por el interés que ha tomado en este asunto, sintiendo una viva satisfacción al ver la actividad tomada, pues que se trata de una mejora que todos los granollerenses en general pedían por los muchos beneficios que ha de reportar en la población.

**Cinematografo Valero.**—El domingo pasado en el intermedio de las sesiones se presentó un caballero con un niño que celebraron algunos juegos de hipnotismo, que sorprendieron notablemente a los espectadores.

Después, el caballero solo ejecutó,

algunos juegos de sugestión del pensamiento con verdadera exactitud, y otros de cartomancia con una agilidad y presteza admirable, cuyos trabajos les valieron entusiastas aplausos.

Es por demás decir que la concurrencia que asistió en dichas sesiones quedó muy satisfecha de la novedad y con el deseo de volver otra fiesta.

**Derechos de las uvas.**—Este año a pesar de cobrarse la cosecha de uvas a un precio muy reducido de derechos, no obstante los resultados han sido sumamente satisfactorios, pudiéndose asegurar que la recaudación ha sido mucho mejor que en anteriores. Prueba esto que con un poco de buena voluntad por parte de todos, sin gravar las cargas, sino que siendo menos gravoso para los cosecheros y consumidores cubririase con superavit el presupuesto.

Dignas de elogio son todas aquellas iniciativas que tienden a favorecer al consumidor, pues obrando justo y equitativamente se recauda lo mismo y nadie tiene derecho a quejarse.

**Fallecimiento.**—El martes pasado falleció de muerte repentina nuestro apreciado amigo D. Juan Vilá y Serra, conserje del «Centro de Unión Monárquica», quien se había conquistado las simpatías de todos a pesar del poco tiempo que desempeñaba el cargo, y prueba de ello fué su entierro que se vió muy concurrido.

Descanse en paz a y su familia le enviemos el más sentido pésame.

**Mercados.**—Los mercados vuelven a verse concurridos y animados haciéndose importantes y numerosas transacciones en ganado lanar, cabrio y cerda.

En pollería también se han visto muy abundantes.

**Periódico feminista.**—Ha empezado a publicarse en Barcelona un nuevo periódico intitulado *Or y Graña* que la dirección y redacción la constituyen solo mujeres.

Parece que ha tenido muy buena acogida, especialmente en el sexo bello.

**Bienvenido.**—Hemos recibido el nuevo semanario ilustrado titulado *Miau!*

que se publica en Barcelona con quien establecemos gustosos el cambio.

**Interinidad.**—Se halla desempeñando el cargo de Registrador de la Propiedad D. Santiago Fisach en concepto de interino.

**Nombramiento.**—Ha sido nombrado juez Municipal de esta villa el abogado D. Buenaventura Paituvi.

Le damos la enhorabuena.

**Teatros.**—Conforme anunciábamos se celebró el sábado pasado en el teatro de «La Unión Liberal», la representación de *Buena gente* por la compañía Torelló.

Esta producción fué muy bien interpretada por todos los que en ella tomaron parte distinguiéndose notablemente el Sr. Caralt.

La Sra. Puchol y los Sres. Torelló Aymerich y Rigo dieron mucho realce a los personajes, resultando en conjunto una interpretación sumamente esmerada, saliendo la concurrencia muy satisfecha y prueba de ello, fueron los atronadores aplausos que se les tributó, teniéndose que levantar el telón al final de todos los actos varias veces.

*Sense argument* también gustó mucho, produciendo la hilaridad del público.

Para hoy se ha anunciado la representación de la obra *El Adversario* en cuya función los socios de «La Unión Liberal» disfrutarán de entrada libre.

**Apertura de Cortes.**—La *Gaceta* ha publicado el decreto de la Presidencia del Consejo anunciando para el día 23 del corriente la apertura del Congreso.

**Hurto frustrado.**—El jueves pasado un discípulo de Caco, que vendría a visitarnos para hacer mercado, de momento sentiría frío por lo que creyó oportuno apoderarse de unas mantas en la fonda de España; pero aperciéndose de ello algunos que no serían miopes, persiguieron al aprovechado prógimo alcanzándolo en la calle de Santa Esperanza y entregándolo a la Autoridad, quien lo puso a buen recaudo para que le pasara el frío.